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＜市政トピックス＞ ＝主張も反映＝  
９月市議会等で報告された主な内容 

 

★「出産育児一時金」が 42 万円に増額 

本年 10 月 1 日より、従来の 38 万円から 4万円アップ（産科医療保障制度費含む）となります。 

★市立小学校数校に太陽光発電整備方針決定 
太陽光発電整備は校舎屋上などに設置可能な小学校に設置され、児童が発電状況を確認できる

パネルで、省エネや CO2 削減効果なども実感できます。 

★枚方市駅北口周辺に機械式自転車駐車場の整備 
放置自転車・バイク対策で、市駅北口側新町 1 丁目に、機械式の自転車･ミニバイク用の駐輪

場が新設されます。今年度中に整備工事が行われ、来年 4月をめどに稼動の予定です。 

★枚方市来年度(平成 22 年度)新規採用者の年齢制限が 35 歳まで拡充 
市独自の雇用対策の一つとして、事務職新規採用者の募集の年齢制限を従来より 10 歳引き上

げ 35 歳にし、豊富なキャリアを有し意欲ある人材の募集となりました。 

★元村野中学校に府立高等支援学校の整備方針 
枚方市として障害のある児童生徒の教育環境整備の充実を掲げる中、大阪府より元村野中学校

跡地に府高等支援学校整備方針が示されました。地元説明も開催の中、方針に伴い、村野駅を

はじめとした周辺地域整備の課題整理を、今後検討されます。尚、府市間で市内府所有地の楽

寿荘及び元枚方西高校と、市所有地の元村野中学校との用地の等価交換が進められます。 

ごあいさつ 

秋の深まりを感じさせる季節となり、季節の変わり目、今年はこれからの寒い季

節に向けて、新型インフルエンザの大流行が懸念されます。皆様におかれましては

充分な対策を講じられ、お身体には例年以上にご留意下さるよう、お努め下さい。

さて、衆院選が終わり 9 月に新政権が発足されました。ご承知のように新政権で

は、マニフェスト至上主義で、その方針をまず実行ありきとする矢継ぎ早の政策決

定を示している訳ですが、その一方、前政権が進めた子育て応援手当てなどの経済

対策や、雇用対策を柱とする補正予算の見直しや中止を進めている状況です。我々、

地方の立場で政策を見守る地方議員からすると、すでに決定済みの経済対策中心の、

国の補正予算事業を地方が政策実行をする中で、大きな不安要素になっております。

新政権には、例えば「高速道路通行料無料化」など、拙速に政策実行やプランに移

さなくても、国民生活に差当たり大きな影響が無い政策も、数多くあります。また、

今は経済や雇用問題を中心とした取り組みを第一義に行わなければ、不況の後戻り

になる可能性も充分考えられます。国民に新政権の考え方の説明も不十分な中、マ

ニフェストに掲げているからと言うだけで、臨時国会までは論戦もなされず、まる

で打ち上げ花火の様な政策方針の決定にも、多少の疑問を感じる次第です。開催中

の国会論戦の中で、本当に国民生活を考えた政治の舵取りを行うのかどうか、新政

権の動向を見極める中、私の立場としては、政策の実施体である地方行政の枚方市

として、どの様に捉え運用すべきかを、今後しっかり主張して参ります。 
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                                    ＝最近の実績より＝ 
 

市立「幼児療育園」の施設内設備が整備されました 
 

この度、就学前の障害児施設である「幼児療育園」に、 

扇風機 4機の新設と、従来は施設内に設置されていた給 

湯器設備が、室外機として新設されました。私は幼児療 

育園保護者会の役員の皆さんからの要望をお受けし、保 

護者会と共に、市担当部局に様々な課題を示している要 

望書を提出し、議会でも取り組む中で設置が図られまし 

た。給湯器の設備は、これまで狭い施設内に配置されて 

おり、老朽化も激しい事から室外に新設され、扇風機に             設置された扇風機 

ついては、従来からエアコンは配備おりますが、微妙な 

温度調節が難しく、扇風機設置を望まれておりました。  新設された給湯器室外機 

                                  

       宮之阪4丁目4－9付近に 
         カーブミラー設置                中宮東之町20－7 

付近の里道が舗装 
         この箇所は道路の合流地点 

         で危険な為、地元自治会と 

         要望しておりました。                隣接の民地が駐車場整備      

                                   されたのに合わせ、これ 

まで地元の皆さんが通行 

されているので、地元自治 

 会と共に、市に舗装整備の 

 要望をしておりました。 

 

                  宮之阪東公園の排水性が強化 
                   

                  この公園は、広場部分では老人会の方などが利用する機会が多

く、排水性が悪い事から、地元老人会から要望を受け、園内排

水溝にスムーズに雨水等が流れるように改良されました。 

                                                    

  街頭活動              地域行事 
  

活動日誌 
           
                 中宮小校区「区民体育祭」 

                     で挨拶の模様→ 

 

          この秋も各地域の諸行事に参加いたしました 
10 月 25 日（日）枚方市駅前                 村野団地集会場の「敬老の集い」で挨拶の模様↑ 

国会議員と共に街頭演説会                          

                      ←「日経グローカルセミナー」会場前 東京での研修・視察 
                           

10 月 23 日、午前は江東区環境学習施設「エコックル江東」 

                    を見学。午後は「日経グローカルセミナー」として、行政 

                    の事業仕分け等、多くの実績を持つ「ＮＰＯ構想日本」 

代表加籐秀樹氏の講演会に参加させていただきました。      

←「エコックル江東」で手作りの電気自動車など見学の模様 

市政改革・地域対策に全力投球！ 
要望にお応えしました！ 

市民相談お気軽にお申し出下さい


